

Bupati Bangkalan Kembali Berangkatkan 189 Atlet ke Porprov Jatim

Achmad Sarjono - BANGKALAN.NEWS.PAPER.CO.ID

Jun 24, 2022 - 23:59



BANGKALAN - Bupati Bangkalan R Abdul Latif Amin Imron melepas keberangkatan 189 atlet untuk berlaga pada Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Jawa Timur VII yang digelar di empat kabupaten yakni Kabupaten Jember, Lumajang, Bondowoso, dan Situbondo pada 25 Juni hingga 3 Juli 2022.

Bupati mengatakan pemberangkatan kontingen Porprov Kabupaten Bangkalan

merupakan momentum yang sangat penting dalam rangka mewujudkan kontribusi nyata terhadap upaya pembinaan sistem keolahragaan nasional.

"Kegiatan itu memberikan ruang dan kesempatan yang seluas-luasnya kepada generasi muda yang memiliki bakat dan potensi di bidang olahraga untuk berperan serta dalam menggali dan mengembangkan potensi olahraga prestasi di Kabupaten Bangkalan," tuturnya.

Ia berharap kepada semua atlet dan ofisial kontingen Porprov Kabupaten Bangkalan untuk terus meningkatkan semangat juang pantang menyerah dalam meraih prestasi terbaik dan memberi kebanggaan bagi masyarakat Kabupaten Bangkalan.

"Kalah menang adalah urusan Tuhan. Keluarkan kemampuan terbaik dan bertanding secara sportif. Bangkalan menargetkan masuk 10 besar, mudah-mudahan apa yang menjadi target bisa tercapai," ucapnya.

Dukungan Bupati nantinya juga akan diberikan secara langsung dengan datang ke lokasi pertandingan. Hal ini dilakukan untuk memberikan support secara langsung kepada atlet yang tengah berjuang.

"Kalau ada waktu nanti akan datang ke lokasi langsung," kata Bupati.

Sementara Ketum KONI Bangkalan Moch. Fauzan Ja'far mengutarakan, pemberangkatan kontingen kali ini merupakan rombongan besar. Meski masih ada Cabor yang akan diberangkatkan setelahnya.

"Perkiraan ada delapan Cabor yang akan berangkat setelah rombongan ini. Mungkin tiga hari kedepan pemberangkatannya," kata Fauzan.

Fauzan menyampaikan terimakasih atas perhatian dan dukungan Pemkab Bangkalan selama ini. Sebab Pemkab berperan besar terhadap pola pembinaan hingga keikutsertaan KONI Bangkalan di ajang Porprov sangat luar biasa.

"Semoga ini bisa menjadi motivasi bagi para atlet yang akan berjuang di Porprov. Sehingga target 10 besar itu bisa terwujud," pungkasnya. (*)